Mitteilung zur Umlage des durch Wärmenutzung verursachten CO₂-Anteils

Für das Jahr 2021 haben wir die CO₂-Bepreisung nicht an Sie weitergegeben. Auf Grund der massiven Steigerungen der CO₂-Kosten durch den Beschluss der Bundesregierung, wird ab dem **01.01.2022** eine verbrauchsabhängige CO₂ Berechnung durchgeführt.

Die Berechnung ist im Preisblatt ersichtlich und wird in den Abrechnungen als AP CO₂ dargestellt.

Um die Mehrbelastungen für einen Haushalt gering zu halten, hat sich die Fernwärme Teltow mit dem Umbau bzw. mit der Ergänzung des Erzeugungsparks beschäftigt und baut eine erste Solarthermieanlage, in der CO₂-freie Wärme erzeugt wird. Eine zweite Anlage ist bereits in Planung.



Ihr Fernwärme Team

